

ASSEMBLEE GENERALE
Comité du Puy-de-Dôme / 16 Septembre 2016
INTERVENTION AFFINITE

Il y a un an nous vous présentions les deux fiches pratiques du G.P.S. (Groupe de Proposition de Sens) : L'esprit de la fédération dans nos associations et Temps forts dans nos rassemblements. Au cours de l'année dernière nous avons réalisé une troisième fiche pratique : L'esprit de service dans nos rencontres.

Certains les ont mise en pratique durant l'année et se sont rendu compte que c'était facile à faire et que cela apportait un plus à l'évènement, c'est cela l'esprit de la fédé. Je le rappelle ces fiches comprennent les enjeux du thème, des propositions de mise en œuvre, des clés de réussite, des points de vigilance et des éléments pour aller plus loin. Ces fiches sont des mines d'idées, dont certaines toutes simples peuvent être mises facilement en place lors d'une compétition ou une manifestation sans travail préalable, il suffit juste d'y penser. Ces souvent par ces petits gestes, ces petites attentions que l'on peut changer l'état d'esprit et vivre nos manifestations dans la joie et le bonheur. N'hésitez à les lire et à me consulter si besoin.

En cette période difficile dans notre pays, ces propositions peuvent vraiment aider à chacun à mieux vivre dans l'esprit de notre fédération et être un témoignage autour de nous de ce qui nous anime et donner des idées aux autres. Car c'est d'abord en vivant au quotidien l'attention à l'autre, le respect, le service, la solidarité, l'amitié que nous pourrons faire triompher la paix et le bien vivre ensemble.

Lors du Congrès Fédéral de la Fédération à Villefranche sur Saône, nous avons vécu une très belle messe présidée par le Cardinal Philippe Barbarin. Une idée originale avait été mise en œuvre : une crèche FSCF avec une maison faite par chaque association du comité et au centre la maison Eglise représentant le GPS. Un carrefour Ethique et Identité nous a présenté le comité éthique nouvellement mis en place à la fédé pour aider à mieux vivre ensemble concrètement. Les rencontres entre aumôniers et membres des GPS ont été enrichissantes et le partage de nos expériences a permis à chacun de repartir avec de nouveaux axes de travail.

Ce temps de partage est aussi vécu lors de notre rencontre pastorale interrégional à Annonay chaque année. Comme le soulignait le père Chamaly, cela fait 20 ans que cette rencontre se fait entre les 3 ligues avec un groupe d'une douzaine de personnes à chaque fois, unique dans notre fédération. Pour nous la réorganisation ne posera aucun problème puisque nous nous réunissions déjà au niveau de la région Auvergne Rhône Alpes.

Notre fédération, avec le congrès du Mans au mois de novembre, va entrer dans une nouvelle mandature. C'est l'occasion pour chacun de se donner de nouveaux objectifs, peut-être pour certains de faire le pas et de s'engager. Il faut se rappeler que c'est notre fédération, c'est à nous de la faire vivre et de la développer.

Je vous souhaite à tous une très bonne année 2016-2017 pleine de joie, de rencontres et de partage.

père Pascal Girard, aumônier